



www.mg.co.id

Lukaku Ingin Tetap Bersama Inter

MILAN (IM) - Romelu Lukaku buka suara terkait masa depannya. Sedar masih terikat kontrak dengan Chelsea, namun dirinya ingin bertahan di Inter Milan lebih lama.

Lukaku dibeli Chelsea dari Inter Milan pada musim panas 2021 seharga 113 juta Euro atau setara Rp1,8 triliun. Sayangnya, periode kedua striker asal Belgia di Stamford Bridge itu tidak berjalan mulus.

Pemain asal Belgia itu hanya bikin delapan gol dan 26 laga di Liga Inggris. Kemudian, Lukaku dipinjamkan ke Inter Milan pada musim panas 2022 sampai musim panas 2023.

Lukaku memang sulit kembali ke performa terbaiknya karena kerap dibekap cedera. Meski begitu, Lukaku masih terus dipercaya walau baru kemas sembilan gol dari 23 laga di Liga Italia.

Lukaku pun jadi bagian penting Inter Milan melalui semifinal Liga Champions dengan tiga gol tujuh laga.

Romelu

Lukaku menjawab soal situasinya terkini. Dirinya tahu kalau masih terikat kontrak bersama The Blues, tapi maunya bertahan bersama Nerazzurri lebih lama.

"Saya main di Chelsea musim lalu dan tahu kalau saya gagal. Saya tahu, tempat saya adalah di sini (Inter Milan). Saya mau melakukan yang terbaik dan di sinilah hal terbaik yang pernah saya rasakan," ujarnya kepada Het Laatste Nieuws.

Lukaku masih terikat kontrak dengan Chelsea sampai 2026. Penyerang berusia 30 tahun itu pun kabarnya masih dibutuhkan Chelsea untuk bangkit di musim depan, setelah gagal total di musim ini.

Jika ingin tetap bersama Inter, Lukaku tentu dituntut untuk tampil lebih baik di final Liga Champions, Minggu (11/6) dinihari WIB.

Inter harus berjuang keras, karena lawan di final adalah tim kuat, yakni Chelsea.

Man-
● vdp



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

Salah Minta Maaf kepada Fans

LIVERPOOL (IM) - Liverpool akhirnya dipastikan gagal ke Liga Champions musim depan. Sang striker Mohamed Salah pun meminta maaf kepada para pendukung. Liverpool dipastikan finis di luar empat besar di Premier League usai Manchester United menang 4-1 atas Chelsea dalam pertandingan di Old Trafford, Jumat (26/5) dinihari WIB.

Kemenangan itu mengunci posisi empat besar Premier League. Posisi ketiga dan keempat klasemen Liga Inggris kini diisi MU (72 poin) dan Newcastle United (70 poin).

Liverpool ada di urutan kelima dengan 66 poin. Dengan satu pertandingan tersisa, The Reds tidak akan bisa mengejar perolehan poin Newcastle dan dipastikan akan ke Liga Europa musim depan.

"Jelas saya sangat sedih. Jelas tidak ada alasan untuk ini. Kami punya segalanya untuk lolos ke Liga Champions tahun depan dan kami gagal. Kami adalah Liverpool dan setidaknya kami harus lolos ke kompetisi ini (Liga Champions). Saya minta maaf tapi masih terlalu awal untuk ungghang semangat atau optimistis. Kami mengecewakan kalian dan

diri sendiri," tulis Salah di akun Twitter-nya.

Liverpool musim ini memang tidak konsisten di Premier League kendati belakangan ini sempat bagus. Sampai pekan ke-37, pasukan Juergen Klopp itu mencatat 19 kemenangan, sembilan hasil imbang, dan sembilan kali kalah.

Liverpool terakhir kali tampil di Liga Europa pada 2015/2016. Kala itu mereka melaju sampai final dan jadi runner-up usai kalah dari Sevilla.

"Kami akan berjuang lagi musim depan. Saya minta fans untuk tetap bersama kami. Perjalanan musim ini memang ketat dan rumit bagi kami. Begitulah sepakbola, tetapi kami bertekad untuk kembali bangkit," tegas Salah.

● vdp



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool



Kegembiraan pemain Manchester United usai Bruno Fernandes (kedua dari kanan) mencetak gol ke gawang Chelsea.

Manchester United Amankan Tiket Liga Champions

Erik Ten Hag menyebut musim 2022-2023 sebagai musim yang sukses bagi timnya. Bahkan ia setuju dengan teori Arsene Wenger bahwa finis empat besar setara dengan memenangkan trofi.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) berhasil mengamankan tiket ke Liga Champions musim depan, setelah mengalahkan Chelsea 4-1 dalam lanjutan Liga Inggris, di Old Trafford, Jumat (26/5) dinihari WIB.

Pasukan Erik ten Hag memimpin 2-0 di babak pertama lewat gol-gol Casemiro (6) dan Anthony Martial (45+6). Setan Merah menambah dua gol lagi di paruh kedua melalui Bruno Fernandes (73) dan Marcus Rashford (78). Chelsea mendapat gol hiburan di menit ke-89 yang dicetak oleh Joao Felix.

Hasil ini membuat MU berada di posisi ketiga dengan 72 poin. Newcastle United turun ke urutan keempat dengan 70 angka, tapi sudah aman di posisi

empat besar. Chelsea ada di posisi ke-12 dengan 43 angka. Di sisi lain, Liverpool dipastikan cuma meraih tiket ke Liga Europa akibat kemenangan MU ini.

Kemenangan ini juga menandai keberhasilan Setan Merah jika tampil di Old Trafford. Mereka tidak terkalahkan di kandangnya selama 28 laga beruntun. Terakhir MU menderita kekalahan kandang adalah di laga pertama Liga Inggris musim ini pada 7 Agustus 2022. MU kalah 1-2.

Manchester United total mengemas 24 kemenangan dan empat kali seri dari 28 laga tidak terkalahkan itu dan mencetak 63 gol, kebobolan 15 gol serta 16 kali clean sheets. Tim-tim besar seperti Manchester City, Arsenal dan Liverpool mampu dibung-

kam MU di Old Trafford.

Ten Hag menyebut musim 2022-2023 sebagai musim yang sukses bagi timnya. Juru taktik asal Belanda itu mengatakan dirinya setuju dengan teori Arsene Wenger bahwa finis empat besar setara dengan memenangkan trofi. "Ini musim yang sukses tapi musim belum selesai. Untuk saat ini sudah maksimal tapi kami ingin lebih," tutur Ten Hag, dikutip dari Twitter jurnalis BBC Sport, Simon Stone, @stistoney67.

Hanya saja, kemenangan atas Chelsea harus dibayar mahal dengan cedera yang dialami Antony. Pemain asal Brasil itu ditekuk Trevoh Chalobah kemudian harus ditandu keluar lapangan pada menit ke-29 dan terlihat sangat sedih.

Tentu kondisi ini jadi kabar buruk untuk MU yang masih harus tampil di final Piala FA. "Sulit untuk mengatakannya sekarang. Semua orang melihat dia keluar. Saya bisa bilang ini senius tapi kami harus menunggu, lalu kami bisa tahu lebih soal status cederanya," ujar Ten Hag. Kapten MU, Bruno Fer-

nandes, mengucapkan terima kasih ke pendukung tim. "Itu luar biasa. Ini tak sempurna karena kami ingin lebih, tapi kami sudah mempunyai satu trofi dan lolos empat besar, yang merupakan tujuan kami saat kami tahu bahwa kami tak bisa memenangi Premier League. Para supporter mencetak atmosfer yang luar biasa buat kami tahun ini. Ini mengenai mencapai tujuan kami, dan kami bisa meraihnya," kata Bruno Fernandes di Talksport.

Ia juga ikut mengomentari tentang Liverpool yang musim depan tidak ambil bagian di Liga Champions. The Reds tadinya cuma berharap MU kalah demi menjaga peluang ke Liga Champions hingga pekan terakhir.

Liverpool ada di posisi kelima dengan 66 poin. Dengan semua kontestan menyisakan satu laga lagi, Liverpool tak bisa menyamai menyusul Newcastle United, yang ada di posisi keempat dengan 70 poin. "Kami tahu ini sangat berarti (bagi para fans). Bagi kami ini tentang mendapatkan tujuan kami. Kami tahu, kami juga akan senang jika Liverpool tidak berada di sana (Liga Cham-

pions), tetapi bagi kami ini tentang mendapatkan yang terbaik untuk diri kami sendiri," kata Bruno Fernandes kepada Sky Sports.

Selanjutnya MU akan beresua Fulham pada pekan terakhir Minggu (28/5). Setelahnya Manchester United bakal menjajal Manchester City di final Piala FA 2022-2023 di Wembley Stadium, Sabtu (3/6).

Sementara bagi Chelsea, ini jadi kekalahan kedelapan sejak ditangani manajer interim Frank Lampard dalam 10 pertandingan. Secara keseluruhan, The Blues sudah kalah 22 kali di semua kompetisi musim ini.

Lampard mengakui ada yang salah dalam latihan para pemain Chelsea. "Bagaimana Anda bekerja dan berlatih dan mempersiapkannya serta kalau boleh jujur, secara kolektif itu jadi sesuatu yang kurang. Dalam periode singkat ini, Anda bisa lihat, ketika sebuah tim berlatih dan benar-benar kompak dan saling mendorong, maka hal bagus akan datang dan Anda sebagai individu di dalamnya akan ikut

membaki," ujar Lampard seperti dilansir Evening Standard. ● vit

Dortmund Jangan Sampai Tergelincir

DORTMUND (IM) - Perjuangan Borussia Dortmund untuk meraih gelar Bundesliga tinggal selangkah lagi. Mereka berpeluang menuntaskan dahaga yang sudah berlangsung 11 tahun. Untuk itu, di laga pamungkas wajib meraih poin penuh.

Die Borussen terakhir kali menjadi juara pada musim 2011-12 ketika dilatih Juergen Klopp. Skuat mereka saat itu dihuni nama-nama seperti Robert Lewandowski, Mario Goetze, Shinji Kagawa, Mats Hummels Ivan Perisic, hingga Sebastian Kehl.

Nama terakhir dulunya merupakan kapten tim, dan kini menjadi direktur olahraga Dortmund. Ia ingin kembali melihat timnya menyanggah status Deutscher Meister. Sudah waktunya mereka mengakhiri dominasi Bayern selama 10 musim ke belakang.

"Kami harus memenangkan laga terakhir. Pada dasarnya saya punya perasaan bagus, tapi saya tahu kami harus tampil sangat bagus sekali lagi dan barulah kami pantas meraih gelar. Ketika para p e -

main datang dengan bus ke stadion, mereka akan disambut keriuhan supporter. Itu akan memotivasi mereka," ujar Kehl, dikutip Reuters.

Marco Reus dan kawan-kawan sedang memuncaki klasemen Liga Jerman hingga pekan ke-33 dengan 70 poin, unggul dua angka dari Bayern Munich yang menguntit di belakang. Di laga terakhir, Sabtu (27/5) nanti, mereka akan menjamu Mainz, sementara Die Roten menantang Koln.

Kemenangan wajib mereka raih untuk memastikan nasib juara mereka tidak tergantung oleh laga lain. Sebab jika mereka sampai seri atau kalah, itu artinya mereka harus berharap Koln juga berhasil menahan Bayern. Di sisi lain Bayern Munich bakal berjuang keras untuk meraih tiga poin, karena juga menginginkan gelar juara. Maka baik Dortmund maupun Bayern punya peluang yang sama untuk menjadi yang terbaik di Bundesliga musim ini. ● vit



MARCO REUS
Pemain Borussia Dortmund

Umtiti Akui 'Terpenjara' di Barcelona

LECCE (IM) - Samuel Umtiti kembali menemukan performa terbaiknya di Lecce usai masa-masa sulit di Barcelona. Ia mengaku selama empat tahun di Barcelona terasa seperti dipenjara.

Bek Prancis itu bergabung ke Barcelona pada 2016 usai direkrut dari Olympique Lyon dengan nilai transfer 25 juta Euro. Dia digadag-gadag menjadi bek tangguh di lini belakang Barcelona.

Usai dua musim pertama yang menjanjikan di Barcelona, Umtiti kemudian meredup. Pada akhirnya Umtiti dipinjamkan ke klub Serie A, Lecce, pada musim panas lalu.

Kepindahan Umtiti ke Lecce pun tak sepenuhnya mulus. Dia dipaksa pergi sebab Barcelona butuh melepas banyak pemain demi melonggarkan tagihan gaji di tengah krisis keuangan.

"Rasanya seperti empat tahun dipenjara di Barcelona, bukan cuma di sisi olahraga, tapi juga kehidupan sehari-hari. Saya benar-benar

dalam kondisi buruk, saya memilih untuk menyingkir. Awalnya saya tak masalah, tampil di level tinggi, tapi lalu saya mulai merasa minder dan menyadari bahwa tidak ada yang percaya kepada saya lagi," ujar Umtiti kepada Canal+.

Jika Barcelona berjuang mengejar trofi, Lecce sedang berjuang untuk bertahan di Serie A. Meski demikian, Umtiti tak masalah karena merasa lebih bahagia di Lecce.

"Ini adalah tantangan buat saya, saya perlu merasa diapresiasi, dihormati, dan berguna. Saya tahu kalau meloloskan diri dari degradasi tidak sama dengan juara, tapi saya berterima kasih kepada Lecce karena saya menemukan kembali senyum saya di sini," katanya. ● vit



SAMUEL UMTITI
Pemain Lecce

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com